

Bien aimé dans le Seigneur René, Shalom !

C'est avec joie que je peux ce matin te donner de mes nouvelles après plusieurs temps de silence. Mais avant toute chose dis-nous comment tu vas et comment va la sœur.

Voilà près de 3 semaines que nous sommes dans la brousse afin de finaliser les travaux et de récolte et d'installation des âmes que Dieu nous a permis de former au travers de ce projet et qui sont devenues des serviteurs de Dieu.

Comme tu le verra sur les photos, la récolte en majeure partie effectuée a répondu à ses attentes, puis nous sommes passés à la phase deux du projet ; ainsi, le Seigneur nous a permis de planter plus de 1 000 pieds de bananiers, ce qui à terme nous permettra d'avoir plus de 3 000 repousses que nous pourrons vulgariser dans les villages afin d'aider les peuples de Dieu en termes de besoins alimentaires pour avoir des semences nécessaires à l'agrandissement de leur plantation.

De même ces milles bananiers produiront au fur et à mesure près de mille régimes nécessaires pour faire face aux aléas, c'est dire combien ce projet est devenue une bénédiction pour le peuple de Dieu de cette contrée qui gémit sous le poids de la misère et un grand accomplissement de travail missionnaire.

En seconde position, le Seigneur nous a permis de réaliser un petit hangar de stockage, la phase deux étant terminée, il nous reste désormais à prier pour avoir la possibilité d'évacuer les produits.

L'un des objectifs de ce projet étant l'évangélisation des peuples et des peuples non atteints, nous avons au travers d'un des frères participants au projet et dont nous assurons l'encadrement depuis des années, nous avons donc pu ouvrir une église locale et de proximité dans le village, ce qui nous a permis de l'installer comme responsable de cette Eglise, en compagnie de diacres et diaconesses pour présider à la destinée de cette œuvre.

Mais pour cela il fallait le mettre dans un état normal de serviteur de Dieu dont la vie devrait être en réglé et un modèle, aussi depuis le mois dernier, avons-nous commencé à le préparer à organiser son mariage et sa consécration.

Touché par ce qui se passait dans sa commune, le maire a donné son accord et nous nous sommes déplacés vers le chef-lieu de la commune situé à plusieurs kilomètres de là pour le faire marier. Quant aux autres ils ont été élevés dans les fonctions des missions pour gagner des âmes.

Ça été si merveilleux que le maire nous a suivi pour venir témoigner aux villageois l'avantage de mettre sa foi en Christ

Alors pour donner un éclat, nous avons été dans les friperies, chercher des vestes de seconde et troisième main blanches, qu'on a fait laver et repasser pour habiller tout le monde, c'est ainsi qu'en présence de monsieur le maire et dans la profondeur de cette majestueuse forêt du centre de l'Afrique, une population s'est éveillée au son des klaxons d'un véhicule venant célébrer un événement qu'ils n'ont jamais vécu, le mariage, sa bénédiction, et la consécration d'un homme de Dieu et de son équipe.

Le maire qui nous avait suivi, était aux anges, n'arrétant d'haranguer, les notables, les chefs de villages venus nombreux, et la population à imiter ce modèle afin d'un changement radical dans la contrée.

La présence du Maire de la Commune lui-même, les Chefs de groupe, les Chefs de village, les notables ainsi qu'une forte délégation qui nous a suivi depuis Bangui ont permis un grand réveil qu'au point que les Chefs de villages et des personnes se sont levées pour dire que désormais ils renonçaient à leur pratique et mode de vie traditionnelle pour se donner à Christ, qu'ils allaient eux aussi se marier l'également pour honorer Dieu.

C'était vraiment beau, franchement beau car si le Samedi avait été consacré à un temps fort pour le mariage des officielles suivis d'une évangélisation publique puis d'un service de Baptême.

Le Dimanche quant a lui a été réservé aux différents actes de consécration, un des convertis gagnés, était un drogué est mort, alcoolique avéré qui avait décidé au grand étonnement de toute la population de tout arrêter et donner sa vie au Seigneur.

Il n'y a eu donc la consécration du Pasteur, d'un Missionnaire, des Diacres et Diaconesses et l'entrée en Mission d'une Pupille venant de l'Association Nationale des Eglises Baptiste, enfin la cérémonie a pris fin après le port de foulard des différents mouvements, jeunesses, femmes et autres.

En sus de cela, les jeunes du village réunis dans les mouvements de jeunesse, '' *Les Rameaux du Christ* '' ont pu porter les foulards, signes de leur engagement dans le mouvement pour propager l'évangile parmi ceux de leur génération.

Le lendemain, après une nuit passée sous la lumière complice de la lune la délégation venue de Bangui y compris moi-même avons pris le chemin de retour pour arriver tout épuisés mais tout joyeux à la station missionnaire à Bangui pour réparer nos forces en attendant la prochaine campagne.

- **Ici à Bangui** : la rentrée scolaire est là et les Ecoles privées ont été piégées par le gouvernement qui avait décidé de prendre en son compte la confection des tenues scolaires mais jusqu'aujourd'hui ne se prononce pas et nous laisse dans une situation d'inquiétude pour nous exiger des choses difficiles à la fin surtout confectionner en hâte des tenues qui nous reviendraient très chers s'il venait à changer de décision.

Sur le plan des résultats scolaires, nous avons fait 100% d'admis au concours d'entrée en 6eme et 100% au CEPE désormais appelé CF1.

Quant au reste, nous avons été surpris par des grandes pluies et nous nous devons de faire de notre mieux pour les récoltes.

Quant au pays, c'est toujours un calme relatif avec les mêmes effets, insécurité et problèmes financiers.

Fondation Jacqueline de Groot.

Ce magnifique bijou se doit d'entrer en pleine puissance avec les enfants accueillis, car déjà quelques-uns ont pu quitter leur état second de l'enfant perdu pour entrer dans la phase de ceux qui mettent leur foi en Christ et comptent bâtir leur vie sur des valeurs nouvelles, cependant nous restons confrontés à son fonctionnement car les moyens de ses appuis sont quasi inexistantes sinon les adaptations que nous faisons pour eux. Ceci est donc un sujet de prière.

Voilà en gros bien aimés dans le Seigneur le travail fait sur le champ Missionnaire depuis ces derniers temps, puisse faire que le Seigneur vous bénisse davantage pour tout ce que vous avez fait pour nous au travers ce projet.

Telles sont bien aimés les résultats de travail fait sur le champ missionnaire dans la forêt de la Lobaye, en terre de Centrafrique.

Nous pouvons rendre gloire à Dieu car sur plus de 50km, des gens se sont déplacés pour venir participer à ce grand événement.

Dans l'amour de Jésus-Christ et pour le comité, le frère Maurice.